



## INE: consejeros sepultureros...

*Alteran a la 4T reclamos de EU y Canadá.*

Decididos a escribir sus nombres en la historia, el pleno de los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) que, ¿dirige?, la *morenista* **Guadalupe Taddei**, con la honrosa excepción de **Claudia Zavala**, **Martín Faz** y **Jaime Rivera** —no dudaron, ahora sí que al más puro estilo de la 4T— en hacerlo en calidad de *sepultureros* de la democracia, promotores de una dictadura populista, aun cuando con ello pusieran en grave riesgo los derechos y las libertades fundamentales de la ciudadanía. Los de ellos mismos, incluso...

Tal como se previó, tras los sucesivos reclamos que en tal sentido realizara el saliente **Andrés Manuel López Obrador** y su impuesta sucesora, el Consejo General del cada vez más cuestionado instituto decidió otorgar la mayoría de las curules plurinominales —108 de 200— a distribuir y con ello la mayoría calificada, al partido del gobierno y sus *parásitos* aliados del Verde Ecologista y del Trabajo, ignorando de paso, no sólo la reiterada exigencia de equidad y proporcionalidad conforme a resultados electorales del frente opositor constituido por Acción Nacional, el Revolucionario Institucional y, el prácticamente extinto, de la Revolución Democrática, sino también, toda suerte de planteamientos que hicieran representantes del sector privado, del ámbito académico y universitario, de analistas, igual que encumbrados prelados de la iglesia y otros credos, entre otros.

Hablamos se entiende, del generoso “obsequio” de la sobrerrepresentación que, apenas asumir la LXVI Legislatura, permitirá al autócrata de Palacio y a **Claudia Sheinbaum** definir prácticamente a su personalísimo saber y entender qué reformas legales serán aprobadas en la Cámara de Diputados y

---

Si se quiere, terminarán por modificar el (ahora) desfalleciente régimen democrático.

---

más grave aún, cambios a la Constitución, que, más tarde que temprano, si se quiere, terminarán por modificar el (ahora) desfalleciente régimen democrático, para dar paso y aliento a la construcción de un gobierno de corte (*cua-sí*) autocrático, cada vez más parecido a las dictaduras de Cuba, Nicaragua, Venezuela y más que proliferan ahora en el subcontinente...

Es verdad y hay que decirlo, que la decisión de los *sepultureros* del INE deberá superar aún la “aduanas” que, para la imposición de sus absurdas resoluciones, pudiera representar el TEPJF, que encabeza **Mónica Aralí Soto**, aunque, a fuerza de ser sinceros, no parece ser mucho lo que puede esperarse en defensa de la democracia y los derechos ahora en entredicho de parte del mismo.

Al tiempo entonces...



### ASTERISCOS

\* Luego de seis años y en el marco de su despedida del gobierno en Querétaro capital, el panista **Luis Bernardo Nava** destacó que el proyecto de innovación tecnológica BLOQUE, impulsado por él y que en algún momento se evaluó entregarlo a una empresa privada, seguirá bajo control exclusivo del municipio. Indicó, en su último informe, dejará finanzas sanas y con las mejores calificaciones crediticias. Bien...

\* En el marco del proceso de cambio de gobierno en Morelos, **Marcelo Ebrard** anunció que el aeropuerto retomará actividades para reactivar la exportación de productos locales y además de llamar a empresarios a unirse al Portafolio de Inversión Nacional 2025, anunció que viajará a Arizona con la electa **Margarita González** para negociar un acuerdo para la fabricación de microchips, lo que redundaría en la creación de nuevos empleos...

Veámonos aquí mañana con otro asunto *De naturaleza política*.